

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/1791-rcs-om-le-jeu-et-les-joueurs-1>

## RCS - OM, le jeu et les joueurs

☆☆☆☆ (0 note) 📅 05/08/2007 01:41 📍 Après-match 🕒 Lu 2.026 fois 👤 Par luyindula 🗨️ 0 comm.

### Enthousiasme et abnégation, voilà deux mots qui résument bien une prestation très encourageante pour fêter le retour du Racing parmi l'élite. Détail de la performance de nos promus bien en jambe.

[equipe]Cassard -(6)- Lacour (c), Bellaïd , Paisley, Dos Santos -(6), (7.5), (7), (5.5)- , Cohade , [Rodrigo](#) 🗨️ , -, (7), (5.5),- Fanchone , Johansen , Mouloungui -(5), (6.5), (6)- Renteria - (6) [/equipe]

**Stéphane Cassard** 🗨️ (6) : Il s'attendait certainement à passer une soirée plus difficile que cela, mais hormis une frappe sèche des 20 mètres de Zenden qu'il repoussa d'une main ferme, on ne peut pas dire qu'il a été beaucoup sollicité. Quelques frappes mollassonneuses par-ci par-là, quelques ballons aériens captés proprement ou dégagés avec autorité, mais rien de vraiment dangereux. Pourvu que ça dure...

**Guillaume Lacour** 🗨️ (6) : Comme à son habitude, le capitaine strasbourgeois a fait parler sa polyvalence, jouant arrière droit en attendant un éventuel renfort à ce poste. Et comme d'habitude il n'y a pas grand-chose à lui reprocher, tant il a été appliqué face à l'ailier gauche néerlandais, ne se faisant que très rarement débordé. Il a bouclé son couloir de fort belle manière et n'a pas hésité à aller au duel quand il le fallait. Petit bémol pour son apport offensif, tout simplement inexistant, mais priorité à la défense bien sûr. On peut toujours compter sur lui.

**Habib Bellaïd** 🗨️ (7.5) : Im-pé-rial ! Après une première saison complète très régulière à l'échelon inférieure, on attendait l'international Espoir au tournant, tant beaucoup de supporters croient en son potentiel. Et le moins que l'on puisse dire, c'est que l'ex-pensionnaire de Clairefontaine n'a pas tremblé face à l'armada offensive olympienne, étant omniprésent dès que le ballon approchait des 18 mètres alsaciens. Il a muselé Cissé avec une facilité déconcertante et a su s'imposer dans la majorité des duels aériens. S'il n'a pas pris de risque dans la relance, il a en revanche montré qu'il était le boss derrière, bien aidé par la sérénité de son compère de l'axe central.

**Grégory Paisley** 🗨️ (7) : Peut-être a-t-il voulu montré aux dirigeants marseillais qu'ils auraient pu mettre la main à la poche pour l'acquérir, en tout cas l'ex-Troyen a été d'une tranquillité impressionnante, étant toujours placé où il faut et cherchant toujours la façon la plus propre de passer la balle. Son entente avec Bellaïd semble presque naturelle, comme s'il avait toujours été là. Bref, un match rassurant, et surtout prometteur.

**Manuel Dos Santos** 🗨️ (5.5) : Un début de match quelque peu difficile, la faute à un Ziani techniquement très à l'aise. Quand celui-ci s'est éteint au fur et à mesure, le numéro 3 du Racing a repris peu à peu le dessus, notamment par son impact physique. Néanmoins on notera un placement assez approximatif par moment, mais compensé par de bonnes montées et quelques centres qui auraient mérité meilleur sort. A nouveau à la peine en fin de partie face au virevoltant Valbuena (mais sans conséquence), il est à créditer au final d'une prestation correcte.

**Renaud Cohade** 🗨️ (7) : La meilleure recrue 2006/2007 a démontré ce soir qu'elle était largement au niveau de la Ligue 1. En effet le tireur de penalty attiré a eu un volume de jeu considérable dans l'entre-jeu strasbourgeois, ratissant inlassablement un nombre considérable de ballons, effectuant un pressing constant et étant également le premier relanceur de l'équipe. Certes il y a eu un peu de déchet, mais proportionnellement aux efforts fournis c'est assez facilement excusable. Au four et au moulin comme on dit, il semble essentiel dans l'organisation de J-M Furlan.

**Lacerba Ramos Rodrigo** 🗨️ (5.5) : Son premier "coup d'éclat" de la saison fut un tacle aussi inutile que dangereux sur Ziani dès la 10e minute, lui valant un avertissement. Alors peut-être est-ce cette biscotte jaune qui a pesé sur son rendement, en tout cas le Brésilien a effectué le service minimum, se contentant d'intercepter un maximum de ballons, sans fioritures. Le problème c'est que derrière il n'a pas été spécialement inspiré et souvent ses passes ont été manquées. Un travailleur de l'ombre certes, mais gare à ne pas trop disparaître. Il peut certainement beaucoup mieux faire.

**James Fanchone** 🗨️ (5) : Le moins que l'on puisse dire, c'est qu'on ne l'a pas trop vu ce soir. Collé à sa ligne, il n'a guère inquiété Taiwo et a semblé en-dedans par moment, ne proposant que peu de solutions à ses coéquipiers. Pas aidé il est vrai par le manque de soutien de Lacour, il a quand même semblé manqué de jus pour faire la différence. Il aurait pu égayer sa rencontre (et accessoirement celle de 27 000 personnes) en trouvant le cadre sur le caviar déposé par Cohade sur sa tête. Trop croisée, malheureusement. Remplacé par **Kévin**

**Gameiro** 🗨️, poste pour poste, et c'est dommage car il n'a pas semblé trop à l'aise à droite, ne parvenant pas à créer le danger, malgré une bonne volonté évidente. Il a également manqué de calme en expédiant le ballon dans les tribunes sur un bon service en retrait de Mathlouthi.

**Pascal Johansen** 🗨️ (6.5) : Une première mi-temps épatante, où on le vit dans toutes les bonnes séquences de jeu alsaciennes, prenant son rôle de numéro 10 à coeur, même si ce n'est pas sa meilleure place sur le terrain. Techniquement au-dessus de la plupart de ses camarades, il a souvent pu se défaire du marquage créant ainsi la différence. Il lui manque tout de même de la vista dans la dernière passe, mais il s'en est bien sorti, malgré une baisse de régime assez remarquée après le repos.

**Eric Mouloungui** (6) : Le Gabonais a joué dans son registre habituel, à savoir accélérations, dribbles et provocations permanentes. Seulement voilà, et ce n'est pas nouveau, il a toujours tendance à ne pas savoir lâcher la balle au bon moment alors que le plus dur est fait. Il faut noter qu'il n'a pas négligé ses tâches défensives, ce qui lui coûte certainement au niveau de la lucidité... Par ailleurs ses centres ont souvent manqué de puissance et s'il a provoqué bon nombres de coups-francs, il continue à en faire des tonnes et à jouer son martyr. Exaspérant. Remplacé par **Ali Mathlouthi**, qui a été un peu tendre, sauf sur cette superbe accélération où il envoya ad patres Taiwo et distilla un superbe ballon à Gameiro.

**Wason Renteria** (6) : Incontestablement, le Colombien pèse sur une défense. A la fois costaud, technique et assez rapide, il possède aussi une excellente couverture de balle dos au but ce qui gêne beaucoup ses gardes du corps. Seulement sans soutien, tout ceci ne sert pas à grand-chose, et on peut regretter de le voir aussi esseulé par moment, son travail ne bénéficiant à personne. Encore en manque de repères au sein du collectif, il ne néglige cependant pas ses appels et réclame sans cesse le ballon, d'où une fatigue assez nette en fin de match. Auparavant il aura quand même eu l'occasion de danser son « Ruque Raque », lorsqu'il fusilla Carasso à bout portant, mais ce dernier intervenait brillamment et promptement. En tout cas, voilà un attaquant qui sait jouer au football, et ce n'est déjà pas si mal.

luyindula